
 
REUNIÓN ORDINARIA DE LA  

JUNTA DE CENTRO 
(VIERNES, 26 DE OCTUBRE DE 2.005) 

 
 
Punto 1.-Lectura y aprobación, si procede del acta de la reunión anterior.  
 Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto2.- Informe del Equipo Directivo 
Se informa de los siguientes temas: 

- Suscripción de un punto de conexión informatica para consulta de las normas UNE. 
- Estado del proceso de elaboración de la titulaciones del E.E.E.S. 
- Situación del proceso para la construcción del nuevo edificio. 
- Celebración el próximo 11 de noviembre de la entrega de diplomas a los alumnos de la última 

promoción de la Escuela. 
- Procedimiento para trabajar con el programa AlfilWeb con división de los grupos de alumnos. 

 
Punto 3.- Informe y, ratificación si procede, de los acuerdos de la Comisión Permanente.  

Se ratifican por asentimiento los siguientes acuerdos: 
- Aprobación de una titulación propia en el área de Dibujo. 
- Adhesión al manifiesto a favor de la inclusión de las titulaciones de grado de ingeniería con las 

especialidades de  Diseño, Organización y Electrónica y Automática. 
- Horario de apertura del centro para el día 5 de octubre. 
 

Punto 4.- Propuesta de modificación de normativa de Régimen Interno para la elaboración de 
horarios de clase. 

Se aprueba la modificación propuesta, aspectos muy concretos del procedimiento,  que se adjuntará 
al acta de la reunión. 
 
Punto 5.- Nombramiento de la comisión interna para el proceso de Evaluación de la Calidad de la 
Docencia de la Titulación de Diseño Industrial. 
 Se nombra la siguiente comisión: 

PDI Funcionario: Mª Jesús Martín Sánchez, Rafael Molína Maldonado, Sebastián García Garrido y 
Olvido Martín Graciani. 

 PDI no funcionario: Inmaculada de las Peñas Cabrera y Francisca J. Castillo Rueda. 
 PAS: Emilio Merino Moyano 
 Alumno: Jorge Cruz Beltran 
 
Punto 6.- Aprobación de medidas para la solución de los problemas del aparcamiento del personal 
de la E.U.P y la E.T.S.I.I. 
 Se acuerda enviar un nuevo escrito al vicerrectorado de infraestructuras y si no hay respuesta 
positiva, en breve plazo de tiempo, adoptar medidas de presión. 

 
Punto 7.- Manifiesto de la Junta de Centro sobre los datos publicados de la Encuesta de  profesorado 
de la U.M.A.  
 Se acuerda manifestar públicamente y enviar al Vicerrectorado de Coordinación y a la Rectora un 
documento donde se declare la actitud favorable hacia este tipo de iniciativas, pero que la valoración de los 
resultados se realice en función de todos los aspectos que influyen en la docencia: Nº de alumnos por 
grupos, instalaciones de los laboratorios, instalaciones del centro, etc. 
 
Punto 8.- Aprobación de los bases de los concurso para el Logo y de la felicitación de navidad de la 
E.U.P. 
 Se aprueban por asentimiento las bases de ambos concursos y se adjuntarán al acta de la reunión. 
 
 Punto 9.- Aprobación, si procede, de la titulación propia: Experto Universitario de Aplicaciones 



en la ingeniería de los SIG. 
 Se aprueba por asentimiento esta titulación propia propuesta por el Área de Espresión Gráfica en la 
Ingeniería.  
 
Punto 10.- Ruegos y preguntas.  
  Diego Barderas ruega conste su felicitación al Sr. Vicesecretario por la nueva pagina WEB de la 
escuela. 
 


